

MGEN SE TRANSFORME POUR MIEUX VOUS ACCOMPAGNER

Chères adhérentes, chers adhérents,

Vous êtes plus de 4 millions à avoir choisi MGEN pour vous protéger en santé et/ou en prévoyance. Aujourd'hui plus que jamais, notre mission est de vous accompagner tout au long de votre vie, pour votre santé et votre bien-être, en vous apportant des réponses personnalisées et socialement innovantes. À cette fin, **l'année 2023 sera celle de nouvelles transformations de notre mutuelle pour toujours mieux répondre à vos besoins** : amélioration de nos services informatiques, réduction du temps de traitement de vos dossiers, réflexion sur les évolutions de nos espaces d'accueil, développement de nouvelles offres, qualité de service, engagements RSE, etc.

Notre mutuelle reste une organisation engagée qui ne se contente pas de vous protéger sur le plan de la santé et de la prévoyance. À l'écoute de nos adhérents, patients et résidents de nos établissements de santé, nous considérons important de porter des revendications sociétales, en résonance avec notre Raison d'Être.

**“EN 2023, COMME EN 2022,
MGEN SERA À VOS CÔTÉS.”**

Conformément aux aspirations d'un grand nombre d'entre vous, nous agissons dans l'intérêt général, sans rémunération d'actionnaires et dans le respect des valeurs de solidarité, de liberté et de laïcité. Et, nous sommes convaincus de la capacité des entreprises de l'Économie sociale et solidaire (ESS) à relever les défis de notre époque.

Alors que des institutions publiques se trouvent fragilisées dans les domaines qui nous touchent le plus (Fonction publique, santé, éducation), MGEN se transforme pour construire des réponses en faveur de la santé de toutes et tous aux côtés des employeurs des agents des Fonctions publiques d'État, hospitalière et territoriale.

En 2023, notre développement sera soutenu par une nouvelle campagne de marque, afin de mieux faire connaître au plus grand nombre nos valeurs et nos offres, comme y ont contribué nos porteurs-drapeaux – tel le biathlète Martin Fourcade – ces dernières années.

Cette année encore, MGEN sera à vos côtés et œuvrera pour ce que nous souhaitons à chacun d'entre vous : une bonne santé.



© Hervé Thouroude

MATTHIAS SAVIGNAC
PRÉSIDENT DU GROUPE MGEN